

EN L'HONNEUR DE DOMINIQUE BRIQUEL

Le 13 et le 14 avril 2016 s'est tenu à l'Académie royale des sciences, des lettres et des beaux-arts de Belgique un colloque en l'honneur de Dominique Briquel pour ses septante ans, organisé par plusieurs de ses élèves avec le soutien de l'Université libre de Bruxelles, de l'Institut Universitaire de France et de l'Université de Picardie Jules-Verne. Les articles qui suivent sont issus de ce colloque. Ils comprennent tout d'abord une étude de notre maître, puis trois des communications qui lui ont été présentées à cette occasion. Nous remercions très vivement *Les Études classiques* d'avoir accepté de publier une trace de cette journée qui nous a permis de témoigner à Dominique Briquel notre amicale reconnaissance pour l'enseignement que nous avons reçu de lui et le soutien qu'il nous a toujours généreusement prodigué.

Emmanuel DUPRAZ

Université libre de Bruxelles (ULB) et EPHE, Université PSL (Paris)
Emmanuel.Dupraz@ulb.ac.be et Emmanuel.Dupraz@ephe.psl.eu

Marie-Laurence HAACK

Université de Picardie Jules-Verne, TRAME EA 4284
haackml@yahoo.fr

Jean HADAS-LEBEL

Université Lumière Lyon-2
jean.hadas-lebel@univ-lyon2.fr